

# Les gagnants des Rois chez les boulangers-pâtisseries

Tradition toujours dans la vieille bastide. Isabelle et Jean-Michel, les boulangers-pâtisseries dans notre communauté depuis plusieurs années, intégrés à la cité, participent à toutes les manifestations. Récemment, dans ces colonnes, nous avons mentionné leur dernière opération pour la fête des Rois, en janvier, avec des surprises dans les pains et les galettes.

Ily a quelques jours, les heureux gagnants étaient présents pour partager le pot de l'amitié. Ont été récompensés : Karine, une baguette pendant un an ; Claudie, Emilie, Magalie, Philippe et

Rodolphe, un bon d'achat offert par le magasin Auchan ou la bijouterie de la galerie marchande de Auchan. Bravo et merci. Rendez-vous en 2023.

## Loto des chasseurs

La société de chasse de Viviers-lès-Montagnes renoue avec ses traditions en organisant son grand loto annuel qui aura lieu le dimanche 27 mars, à la salle polyvalente de Viviers (près des écoles), à 14 h 30.

Il sera doté de nombreux lots. Le carton, 3€; 8€ les trois et plus ; stationnement et ambiance assurés.



Les boulangers Isabelle et Jean-Michel et les heureux gagnants.

2510 3/22